



進 取

令和6年度第6号

令和6年10月22日（火）
霧島市立陵南小学校

運動会練習順調です！

今年の運動会は、熱中症対策として昨年度より一ヶ月遅らせました。それで、2学期スタートの生活リズムが変わったり、他の行事との重なりを配慮したりと心配事はありませんでしたが、なんとか、練習は順調に進んできました。10月になってもたまに暑い日もありますが、昨年度までの9月実施に比べると、子どもたちも職員も疲労の度合いが全く違いました。9月、10月で虚脱感や発熱などの症状をうったえる子どもがかなり減りました。10月になると、昼休みも思いっきり外遊びができるようになりました。今週末はいよいよ運動会。マイコプラズマ肺炎罹患者は21日現在おりません。引き続き体調管理をよろしくお願いします。

なぜ運動会があるの？

さて、10月12日の全校朝会で、なぜ運動会があるの？という話をしました。体育の運動能力の成長を保護者の皆様にお見せすることもあります。運動会は赤組、白組に分かれて、優勝という同じ目標をもって、みんなで取り組みます。「皆で同じ目標をもつ。」ということに大きな意味があると話しました。

また、ダンスなどの発表もありますが、「みんなで心を合わせ一つの作品を創り上げる」という意味もあります。

このように、運動会には、他者との関わりの中で子どもたちの成長を促すというねらいがあります。運動会の中で、同じ目標に向かって、心を合わせ、子どもたちのたくさんの成長と笑顔が見られるといいなと思います。しかし、今は多様な子どもたちがおり、運動会の活動に抵抗感を持つ子どももいます。そんな時は、担任の先生とよく相談しながら取り組むように話しました。

高齢者の皆様との交流

10月1日（火）2年生が生活科の学習でフラワーホームを訪問しました。フラワーホームの利用者の皆様の前で、歌を歌ったり、ダンスをしたり、簡単なゲームをしたり折り紙をしたりと様々な活動をしました。2年生なりに一生懸命に利用者の皆様と関わろうとし、利用者の皆様も大変喜んでくださいました。子どもたちも利用者の皆様が喜んでくださったことがうれしかったようで、また行きたいという感想をもっていました。



10月3日（木）は、3年生が玉利老人クラブの皆様とグラウンドゴルフを楽しみました。玉利老人クラブから6人の皆様が参加していただき、子どもたちにグラウンドゴルフのステックの持ち方、振り方、ルールなど丁寧に教えてくださいました。グラウンドゴルフの経験はあまりない子どもたちが多かったようですが、皆楽しんでいました。



愛校作業有り難うございました。 9月21日(土)

9月21日(土)に、PTA愛校作業を実施しました。昨年度までは夏休み中に行っていましたが、今年度は、運動会を一ヶ月遅らせたため、9月に実施しました。今年は連絡メールで草刈り機やトラックの協力を依頼したため、昨年よりたくさんの草刈り機やトラックの御協力をいただきました。そのため、より広い範囲の草刈りができたり、運動会のテント立てや万国旗の修理などの運動会準備もすることができました。なかなか職員だけでは、手が届きにくいところをご協力いただきまして有り難うございます。



入賞おめでとう! 社会科作品展

5年 児玉 雄哉 市特選
5年 西村 彩花 市特選

稲刈りをしました。

10月16日(水)に、5年生が総合的学習の時間で行ってる米作りの活動として、稲刈りを行いました。今年も玉利老人クラブの皆様にご指導いただきながら、稲を刈りました。初めて経験した子どもが多く、いい経験になったようでした。



11月の行事



- 1日(金) P登校指導
- 6日(水) 陵南中研究公開(午前授業)
- 8日(金) バザー準備
- 9日(土) 土曜授業日 PTAバザー
- 11日(月) 体育館LED化工事(～15日)
- 12日(火) 修学旅行(6年)(～13日)
- 14日(木) 6年休養措置日
- 19日(火) クラブ活動(3年生見学)
- 20日(水) 避難訓練(地震・火災)
- 21日(木) 移動図書館
- 22日(金) 青少年劇場
- 29日(金) P登校指導、持久走大会
学級PTA 学校保健委員会

子どもたちの願いがかない、外活動ができた集団宿泊学習!(5年)

10月2日、3日の2日間、5年生が霧島自然ふれあいセンターに集団宿泊学習に行ってきました。2日まで雨の予報でしたが、3日は奇跡的に天気が回復し、ウォークラリーや乗馬体験をすることができました。5年生みんなで協力して、楽しい経験がたくさんできました。



←
センター
での食事



←
ウォークラ
リー



←
乗馬